Die erste VitaTREND in Eppelheim

Die Rudolf-Wild-Halle platzte am TREND-Wochenende 2014 aus allen Nähten. Rund 70 Aussteller präsentierten den knapp 4.000 Besuchern ihre nachhaltigen Produkte und Dienstleistungen. Wie von der TREND aus der Heidelberger Stadthalle gewohnt, wurde den Besuchern alles geboten – vom ökologischen Hausbau über Yogakleidung bis hin zu Bio-Käse.















Kurz vor ihrem 20-jährigen Jubiläum in diesem Jahr hat die TREND 2014 ein neues Zuhause gefunden. Das Eppelheimer Kulturzentrum die Rudolf-Wild-Halle stand am 1. und 2. November 2014 ganz im Zeichen der Umwelt. Von biologischer Ernährung, alternativer Behandlungsmethoden Naturkosmetik und -Textilien bis hin zu ökologischem Bauen und regenerativen Energien informierten sich die Besucher rund um das Thema Nachhaltigkeit. Bei einem Rundgang über die Messe konnte man es sich richtig gut gehen lassen: leckeren Bio-Käse vom Lieferdienst "Der Österreicher" oder auch heimischen Honig der Imkerei Dolde probieren und wer seine Lebensgeister wieder wecken wollte hat das Ingwer-Elixier am Stand von Gayatari Puranik probiert. Spätestens dann waren alle Sinne geschärft für einen Rundgang durch die Messehalle. Wer eine Verschnaufpause brauchte, stärkte sich am besten bei Govinda's ayurvedischer Küche oder einem Stück Kuchen des Heidelberger Partnerschaftskaffees. Danach ging es informativ weiter - bei interessanten Vorträgen der Aussteller. Aber auch prominente Redner waren vor Ort: Buchautorin Greta Taubert stellte ihr neues Buch "Apokalypse jetzt" vor und berichtete von ihrem Selbstversuch ein Jahr ohne Konsum zu leben.

Feiern Sie mit uns das Jubiläum der TREND-Messe. Am 31. Oktober und 1. November freuen wir uns auf die 20. TREND in der Rudolf-Wild-Halle! Mehr Informationen unter www.vitatrend.info